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Texte de la question

Mme Marie-José Allemand interroge M. le ministre délégué auprès de la ministre du partenariat avec les territoires
et de la décentralisation, chargé des transports, sur les investissements ferroviaires nécessaires dans les Hautes-
Alpes en vue de l'organisation des jeux Olympiques d'hiver en 2030 dans les Alpes françaises. Compte tenu de la
spécificité du territoire haut-alpin, des investissements importants devront être engagés en vue de cette échéance,
afin de faciliter l'acheminement des spectateurs. En particulier, le train de nuit représente une offre de transport à
laquelle les Hauts-Alpins sont extrêmement attachés et qui constitue une solution efficace tant pour l'accessibilité
du territoire que pour son développement économique et touristique. Aussi, elle souhaite connaître les intentions du
Gouvernement quant à la mise en place d'une offre de train de nuit ambitieuse sur l'ensemble du territoire. Elle
souhaite notamment qu'il lui précise quand le renouvellement du parc de trains de nuit sera engagé, dans quelles
proportions et si une augmentation du nombre de voitures est prévue. Enfin, dans l'éventualité où des travaux
devaient survenir sur la ligne principale à des périodes de fréquentation plus importantes, elle lui demande qu'une
sécurisation de la circulation des trains, à l'aide d'itinéraires bis, soit systématiquement garantie.
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